



SOLDADOS ISRAELIES. Metullah, Israel febrero 18. Soldados israelíes examinan un mapa, mientras permanecen en un tanque artillado blindado. Israel envió hoy tropas y tanques Centurión hacia el sur del Líbano, para reforzar a los efectivos militares, que buscan a dos soldados israelíes capturados en una emboscada ayer. (Reuter).

70,000 Damnificados por Desbordes Lago Titicaca

LIMA, Feb. 18 (AP).— El Ministro de la Presidencia, Nicanor Mujica Alvarez Calderón, declaró que los desbordes del lago Titicaca y de ríos afluentes, dejaron a unas 70,000 personas sin hogar en el departamento de Puno, fronterizo con Bolivia.

En una conferencia periodística que ofreció ayer el funcionario, que preside una comisión multisectorial de apoyo a Puno, dijo que 15 ciudades del altipla-

no y 15 urbanizaciones de la capital departamental, situada a 1,336 kilómetros al sureste de Lima, sufrieron los efectos de las inundaciones, por su cercanía a las riveras.

Mujica, quien se hallaba acompañado por el Ministro de Vivienda, Luis Bedoya Vélez, señaló también que se perdió producción agropecuaria por un valor de más de 9.2 millones de

—Favor pase a la página 19.

Francia Despliega Fuerzas en el Chad

PARIS, febrero 18 (AP).— La Fuerza Aérea francesa trasladó hoy a Chad tropas y aviones, al tiempo que los subservivos respaldados por Libia afirmaron que controlaban una amplia franja del desierto que Francia prometió defender.

La operación francesa, calificada como "fuerza de disuasión", fue de magnitud mucho menor que la intervención de agosto de 1983, para la que envió 3,000 soldados y efectivos de la organización extranjera con el objeto de detener un avance

subversivo apoyado por aviones libios desde su base en el norte.

Fuentes oficiales francesas de la capital de Chad, N'Djamena, dijeron que la operación se completaría esta noche. Fue decidida tras una semana de combates al sur de la denominada "línea roja", establecida por Francia a lo largo del paralelo 16, tras un intercambio de incursiones aéreas entre Francia y Libia.

Las fuentes dijeron que —Favor pase a la página 17.

Suspenden Límites a Exportación de Café

LONDRES, Feb. 18 (AP).— Los límites a la exportación de café impuestos por la Organización Internacional del Café, serán suspendidos mañana, dijo hoy un portavoz del cartel internacional. La medida busca reducir los precios del grano en el mercado internacional.

Peter Knox, portavoz de la organización, dijo que era inevitable que se tomara alguna medida con un precio promedio de 1.80 dólares la libra (3.9682 dólares

de acuerdo a estimaciones oficiales este año esperan una producción menor en un 50 por ciento a las 30 millones de bolsas producidas el año pasado.

Una bolsa equivale a 60 kilos o 132 libras. La Organización Internacional del Café, de 75 países, regula el comercio mundial de 10 mil millones de dólares, desde sus oficinas en Londres. El año pasado elevó las cuotas de exportación al máximo permitido de 63 millones de bolsas, como una forma de

—Favor pase a la página 17.



ESCENA DE OTELO. Italia, febrero 18. El tenor español Plácido Domingo (derecha), como Otelio, y el barítono puertorriqueño Justino Díaz (izquierda), como Lago, en una escena de la película "Otelio", de Giuseppe Verdi, filmada en el castillo Barletta, en el sur de Italia. (Reuter).

Cohete Habría Causado Accidente "Challenger"

WASHINGTON, febrero 18 (AP).— El cohete de combustible sólido del lado derecho del transbordador espacial "Challenger" parece ser el área donde empezaron los problemas que causaron el estallido de la nave y la muerte de sus siete tripulantes, dijo hoy el presidente de la comisión presidencial al Con-

greso en un informe sobre las investigaciones del peor desastre aeroespacial de los Estados Unidos.

El funcionario, William Rogers, dijo también al Subcomité del Senado sobre Asuntos Espaciales que "sería un error" enfocar toda la atención en el cita-

—Favor pase a la página 17.

Reagan Pide se Levanten Restricciones a Contras

WASHINGTON, Feb. 18 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan inició hoy gestiones para que el Congreso levante todas las restricciones a la ayuda militar para los rebeldes que tratan de derrocar al régimen de Nicaragua.

Afirmando que con "matamoscas" no se puede luchar contra helicópteros cubanos, Reagan hizo una declaración formal durante una reunión con dirigentes republicanos del Congreso y asesores militares y diplomáticos.

Reagan declinó decir qué suma solicitará al Congreso. Algunos asesores del Presidente han indicado que se solicitaría entre 100 y 130 millones de dólares.

"En mi mensaje sobre el

Estado de la Unión, dije que era vital para la seguridad de nuestra nación proporcionar a los combatientes por la libertad no sólo los medios para luchar por la libertad, sino para

ganar", dijo Reagan. Agregó que "debemos proporcionar más asistencia y debemos levantar las restricciones" a la ayuda militar.

Israel Envía Tropas a Frontera con Líbano

TEL AVIV, febrero 18 (AP).— Israel envió hoy tropas y equipo militar al norte de su frontera con el Líbano, mientras intensificaba la búsqueda de guerrillas musulmanas shiitas y de dos soldados israelitas secuestrados. Oficiales israelíes negaron la existen-

cia de una "nueva invasión" del Líbano.

El comando militar dijo que las guerrillas musulmanas shiitas que participaron en la emboscada a un convoy israelí el lunes, fueron capturadas.

Timur Goskel, portavoz —Favor pase a la página 17.

Renuncian Asesores Económicos de Marcos

MANILA, febrero 18 (AP).— Varios hombres de negocios han renunciado como asesores económicos del Presidente Ferdinand Marcos, y fuentes gubernamentales dijeron hoy que algunos lo hicieron por considerar que su victoria en las urnas fue fraudulenta.

Félix Maramba, ex presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Filipinas, dijo en una entrevista telefónica que renunció del Consejo Presidencial de Productividad.

Declinó empero, dar sus —Favor pase a la página 17.

Preparan Bienvenida a Reagan en Grenada

ST. GEORGE'S, Grenada, febrero 18 (UPI).— Carteles con la sonriente imagen de Ronald Reagan fueron colocados hoy en las calles de St. George's, como parte de los preparativos de bienvenida para el Presidente estadounidense en su primera visita a la isla desde la invasión norteamericana en 1983.

Reagan llegará a esta

isla de apenas 212 kilómetros cuadrados, dos veces la extensión de la ciudad de Washington, el próximo jueves.

El avión presidencial aterrizará en el aeropuerto de Port Salines, que, según la administración Reagan, fue construido en 1980 por Cuba para ayudarse a ex-

—Favor pase a la página 28.



PREPARAN BIENVENIDA. Grenada, febrero 18. Dowlin Hayes da la última mano de pintura al monumento a 19 soldados norteamericanos, que murieron en la invasión a Grenada. El Presidente Ronald Reagan visitará este lugar el próximo jueves. El mandatario es considerado como un héroe en esta isla. (Reuter).